

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Classement Fifa : le Gabon perd trois places au niveau mondial

17E nation africaine au mois d'août dernier, le Gabon, pour le mois de septembre, occupe désormais le 19e rang. Au niveau mondial, les Panthères reculent de trois places (88e) par rapport au classement du mois dernier (85e). Une régression consécutive aux mauvais résultats enregistrés par les nôtres face à la Libye et l'Égypte.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Fédération internationale de football (Fifa), l'instance dirigeante du football mondial, a publié hier, depuis son siège de

Zurich (Suisse), son classement mensuel des meilleures sélections. Au niveau mondial, le Top 5 est mené par la Belgique, le Brésil, l'Angleterre, la France et l'Italie. Troisième mondial le mois dernier, la France recule au 4e rang. Sur le continent, le Sénégal, 20e équipe mondiale, caracole toujours en tête du Top 5 africain. Les Lions de la Téranga sont suivis des Aigles de Carthage de Tunisie (25e), des Fennecs d'Algérie (30e), des Lions de l'Atlas du Maroc (33e) et des Super Eagles du Nigeria (34e). Invaincus depuis 29 matchs, on est en droit de se demander pourquoi les Fennecs d'Algérie du coach Djamel Belmadi occupent-ils la 3e place au niveau africain alors que cette solide équipe écrase tout sur son passage. Le Gabon, après



Photo: DR

Face à l'Angola, au mois d'octobre, les Panthères doivent rectifier le tir pour retrouver des couleurs.

avoir livré deux rencontres, notamment face à la Libye, victorieuse 2-1 à Benghazi et l'Égypte, qui est venue prendre 1 point à Franceville, perd trois places au niveau mondial. Quoi de plus normal ! Les Panthères

sont désormais 88e alors qu'elles occupaient le 85e rang en août dernier. Sur le plan continental, notre équipe perd également du terrain. En effet, 17e équipe africaine le mois dernier, les Panthères sont désormais 19e.

Au mois d'octobre, lors de la double confrontation face à l'Angola, comptant pour les éliminatoires du Mondial, nos Panthères doivent impérativement rectifier le tir si elles veulent rester en vie.

Mangasport sur le territoire d'Orapa United



Photo: James Angelo

James Angelo LOUNDOU
Gaborone/Botswana

APRÈS avoir partagé le même plan de vol de Libreville à Gaborone, après avoir également passé une nuit à Addis Abeba (Éthiopie), et la très longue attente liée aux obligations sanitaires anti-Covid en vigueur pour toute entrée en territoire botswanais, les chemins de Mangasport et Orapa United se sont séparés hier au sortir de l'aéroport international de Gaborone. Place désormais pour chacun des clubs aux ultimes détails préparatoires de la manche retour du premier tour préliminaire de la Coupe de la Confédération 2021-2022.

Un match retour décisif pour lequel Kevin Djony, l'entraîneur de la formation gabonaise, a logiquement choisi de reconduire le groupe mobilisé pour le match aller à Libreville. Même si des changements ne sont pas à exclure dans le onze qui débute la partie demain samedi au stade de Gaborone. Une enceinte que le capitaine Nicaise Ngoran Kouassi et ses coéquipiers vont découvrir cet après-midi dans le cadre de la reconnaissance du terrain et de l'entraînement de circonstance. Rappelons que les Mineurs, tenus en échec sur un score vierge au stade Augustin-Monedan, peuvent se qualifier s'ils obtiennent au minimum un match nul avec buts.

TP Mazembe : essais infructueux pour Alain-Rodrick Miyogho

L'ANCIEN milieu de terrain offensif de Mangasport est récemment rentré bredouille de Lubumbashi en République démocratique du Congo (RDC). Les tests qu'il a passés au TP Mazembe le mois dernier n'ont pas été concluants. Retour donc à la case départ pour l'international gabonais de 21 ans.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

AU mois d'août dernier, l'international gabonais Alain-Rodrick Miyogho est allé passer des essais au Tout-Puissant Mazembe, champion du Congo en titre. Sous la supervision du technicien français Franck Dumas, le coach des Corbeaux, notre jeune compatriote, durant plusieurs jours au stade Kamalondo, devait montrer ce dont il était capable. Mais hélas ! " Il s'est entraîné avec nous durant plusieurs jours. L'idée pour nous était de recruter un médian ayant son profil. Malheureusement, à l'issue des tests, nous ne l'avons pas retenu. Il manquait visiblement



Photo: James Angelo Louin-

Quel avenir pour Alain-Rodrick Miyogho ?

de rythme du fait sans doute de l'arrêt du championnat au Gabon. Et son niveau n'était pas non plus supérieur aux joueurs locaux. Nous l'avons donc libéré", a confié une source proche du club de Lubumbashi. En août 2018, alors âgé de 18 ans, Alain-Rodrick Miyogho avait également passé des essais infructueux

au centre de formation du PSG. La même année, il avait été convoqué par Daniel Cousin, alors sélectionneur des Panthères du Gabon, pour la double confrontation Gabon-Soudan du Sud des 12 et 16 octobre, comptant pour les éliminatoires de la Can-2019. Le voilà désormais sans club.